

Kaprun, 21. Mai 2017 – *Shiatsu berührt. Am Gesundheitstag in Kaprun konnten mehr als 30 Personen Shiatsu aktiv kennen lernen. Interessierte konnten Shiatsu live testen und sich umfassend über die Hintergründe und die Wirkung der mittlerweile in Europa etablierten, fernöstlichen Körperarbeit informieren. Der Gesundheitstag diente auch der Werbung für Shiatsu in der Steinbock- Apotheke in Kaprun am 22. Juni 2017. Die Aktionen zeigten: Das Interesse an komplementären Methoden, die Gesundheit und Entspannung fördern, ist quer durch die Alters- und Gesellschaftsgruppen vorhanden.*

Großer Andrang beim Infostand am **Gesundheitstag in Kaprun**: zahlreiche Menschen ließen sich auf Gespräche ein und nahmen gern die Einladung zu einer Schnupperbehandlung von 10 min an. Ein Shiatusessel und Shiatsu auf der Matte stand für Schnupperbehandlungen bereit. Trotz der daneben laufenden Vorstellungen am Gesundheitstag kam sofort tiefe Entspannung auf. „Erstaunlich, dass ich mich sogar in dieser lauten Umgebung (daneben wurde Line Dance präsentiert) binnen weniger Minuten so gut entspannen konnte“ schwärmt Peter – für ihn ist Shiatsu neu.